

きょうから6月です。陰暦の六月を「水無月」と言います。
「水無月」は水の無い月と書きますが、水が無い、枯れるという意味ではありません。
「無」は「の」の意味で、「水の月」という意味です。陰暦六月は、田に水を引く月であることに由来するそうです。
田植えの終わった水田が、日の光をあびてきらきら光る美しい風景が広がっています。

「〇〇教室」2つ！

先週2つの教室が開催されました。

(1) 防犯教室 (5/21 (月))

不審者が校内に侵入したという設定で、不審者から身を守り、不審者に気づかれないように体育館に避難するというものです。2001年に起きた、大阪池田小事件を教訓として、多くの学校で不審者侵入の想定で避難訓練が実施されるようになり、今も続けているものです。

生徒たちは整然と緊張感を持って避難しました。また、生徒達に避難指示を出す前に、先生方も不審者に対応するための訓練を、不審者役のスクールサポーターさんと行っています。非常に緊迫感のあるやりとりでした。さらに、スクールサポーターの渡部さんからは、不審者に腕を捕まれたときの対処の仕方を、生活安全課の岩澤さんからは、近年急激に増えてきている携帯、スマホのSNSやネットによるトラブルから身を守るための方法を教わりました。特に「スマホの約束6カ条」は保護者の方にも紹介します。ぜひ親子で話し合う機会を持っていただきたいと思います。



「スマホの約束6カ条」

- 「あ」 会わないで
- 「と」 撮らないで
- 「が」 画像を送らないで
- 「こ」 個人情報を載せないで
- 「わ」 悪口を書き込まないで
- 「い」 いじめないで！

(2) 食農教室 (5/24 (木))

例年実施しているものです。去年はたくさんの野菜が収穫でき、夏休みの部活動の時などにみんな味わうことができたそうです。

講師の先生は今年も武藤常雄様（JAよつば高郷支所長）にお願いしました。最初においしい野菜の育て方について講義をいただき、そのあと実際に畑作りの野菜の苗植えを指導していただきました。

詳しい作業内容は、各学年便りにも掲載されていきましたので、ここでは省略しますが生徒達は先生の話真剣に聞き、一生懸命作業に取り組みました。生徒達も耕耘機を操作しましたが、慣れない耕耘機の動きに戸惑いながらもすぐに慣れて上手に運転していました。

講師の先生の丁寧な説明を聞き、実際に土に触れ、マルチシートをかけ、苗を植えていく生徒の熱心な姿がとてもうれしく、心温まるものを感じました。高郷中生の良さをまた感じました。



いよいよ、中体連総合大会です！

来週6/5（火）と6（水）に耶麻中体連総合大会が開催されます。

＜卓球競技＞ 5日（火）、6日（水）の2日間の開催 押切川公園体育館

＜剣道競技＞ 5日（火）のみの開催 北塩原村民体育館

少しでも時間がとれば、応援をよろしくお願いします。

放課後の練習をたまに見学に行くと皆、楽しそうに活動しています。上級生も下級生も一緒になって一生懸命汗を流す姿には、とても感動を覚えます。つらい時やつまらない時もあったかもしれませんが、やめようと思ったこともあるかもしれませんが、でも、そういった一瞬一瞬の思いの積み重ねがバネとなり肥やしとなって、それぞれの人間的な成長につながっているのだと思います。

3年生にとっては3年間の部活動の集大成となる大会です。もしかしたら最後の大会となるかもしれない大きな大会です。勝っても負けてもここまで続けてきたこと、努力してきたことに対して全員に拍手を送りたいと思います。そして、この大会が中学校生活の思い出となる感動あふれる大会となるよう期待しています。



「オフ・スクリーン喜多方っ子運動！」

～6月4日（月）から6月8日（金）はメディア・セレクト週間です。～

携帯電話やスマホの進化と普及により私たちの生活が便利に、豊かになる一方で、高校生のネット依存、スマホ依存が話題になっています。また、SNS等によるトラブルに巻き込まれるような状況も身近なところで起こっています。このメディアセレクト週間に機会に、テレビやパソコン、携帯やスマホの使い方や関わり方を考えてみてほしいと思います。

なお、この週間の具体的な取り組みの方法については、別紙で保護者用、生徒用が配布になっています。ぜひご覧いただき、具体的な取り組みをお願いいたします。

また、単にメディアを利用しないというだけでなく、学習や読書、家族と過ごす時間に費やすなど、前向きな受け止め方のもとに、その有効活用を図っていただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



「あいさつMVP！」

高郷中学校の伝統を受け継ぐべく、「あいさつMVP」の取り組みが生徒会の活動として始まりました。朝のあいさつ運動は年間を通して、毎朝行っていますが、29日（火）～4日（月）の5日間は特にその意識を高めるねらいで、「あいさつMVP」を決め、「MVP」の生徒には賞状と缶バッチが贈られるそうです。明るくさわやかな朝のあいさつが校舎に響いています。

- 「あ」 明るく笑顔で
 - 「い」 いつでもどこでも
 - 「さ」 先にするよう心がけ
 - 「つ」 続けることの大切さ
- ・・・「あいさつは先手必勝」

